





Los cantantes Fernando Ubiergo e Isabel Aldunate y el ingeniero Patricio Basso.

Opiniones de Chile-Crea

17-17Ajo- 8

- Patricio Basso, ingeniero: "Debiera llamarse Recrear Chile".
- Delfina Guzmán, actriz: "Chile Crea, eso es".
- Ramón Díaz Eterovic, escritor: "Es una manera de demostrar que Chile vive y que sus artistas y científicos están por esa vida".
- Osvaldo Díaz, cantante:

"Es una valiosa oportunidad para proyectar en un curso definitivo los sueños que han ido aflorando por cambiar la realidad, por un sistema más justo, solidario y democrático".

• Fernando Ubiergo, cantante: "Una esperanza en torno a la cual se aglutinó la gente vinculada por la sensibilidad y el deseo de un Chile

mejor".

• Isabel Aldunate, cantante: "Es un ejemplo del movimiento cultural chileno de unidad y de alternativa de vida distinta, generosa, que nada tiene que ver con ambiciones personales. La respuesta internacional es una muestra impresionante del respeto de todos los artistas del mundo por este país".